

Tätigkeitsbericht Verein Ich bin Ich Horn 2022

Das Jahr 2022 war für uns sehr arbeitsreich. Wir konnten wieder viele Projekte umsetzen und erläutern diese im Folgenden:

Projekt Reiten: Auch heuer konnten wir den Schülern der Allgemeinen Sonderschule Horn das heiltherapeutische Reiten wieder ermöglichen. Dies wurde dankbar genutzt. Die Unterstützungssumme betrug € 3.722,-.

Projekt Tageseinrichtungsstätten und Wohnhaus: Es wurden verschiedenste Materialien, wie z. B. Therapieliegen, Bewegungsfördernde Gegenstände und Entspannungsmöbel für die Tageswerkstätten der Caritas in Horn und Gars, die Tagesbetreuungsstätte der GFGF in Horn und das Wohnhaus Horn der Caritas angeschafft. Die Unterstützungssumme hierfür betrug € 33.434,61.

Projekt Integration: Im September wurden alle Kindergärten, Volksschulen und Mittelschulen im ganzen Horner Bezirk über das Projekt informiert, dass jede Integrationsgruppe bzw. Integrationsklasse mit Materialien im Wert von € 500,- unterstützt wird. Dieses Projekt bezieht sich auf das Schuljahr 2022/2023. 2022 wurde Fördermaterial für Menschen mit besonderen Bedürfnissen im Gesamtwert von € 4.498,12 angekauft.

Projekt Wohnhaus Neu Diakonie: Unser dringendstes Anliegen war das Wohnhaus für schwerstbehinderte Menschen in Horn, das mit dem Baubeginn am 6.6.2022 Realität wurde. Bis dahin fanden bereits viele Gespräche und Verhandlungen mit dem Land NÖ, dem Betreiber Diakoniewerk und den betroffenen Eltern statt. Diesen Bau konnten wir dank unserer großzügigen Spender mit einer einmaligen Zuwendung von € 200.000,- unterstützen. Der Bau geht zügig voran, geplanter Einzug ist im letzten Quartal 2023. Personal wird bereits gesucht. Bei Interesse bitte Kontakt mit Diakoniewerk Gallneukirchen aufnehmen. Danke.

Projekt Spendensammlung: Wir wurden auch 2022 oft von Vereinen, Geschäftsleuten und Privatpersonen kontaktiert, die durch ihre Spenden an unseren Verein, unsere Anliegen ermöglichten. Wir bemühen uns sehr, bei diesen Veranstaltungen persönlich anwesend zu sein.

Es freut uns, dass die Volkshochschule Horn das neue Projekt „Bildung für Alle“ großartig unterstützt, bei deren Planungssitzungen wir ebenfalls eingeladen wurden.

2022 durften wir bei einer Veranstaltung des Dachverband für Selbsthilfegruppen im Landhaus St. Pölten eine Ehrung für das 45 jährige Bestehen des Vereins entgegennehmen.

Wie bereits angemerkt, ohne ihre Spenden, ob klein oder größer, könnten wir oben angeführte Projekte nicht umsetzen. Auch unseren langjährigen Mitgliedern und Förderern danken wir für ihre regelmäßige Unterstützung.

Die genauen Daten und Summen hierzu finden sie auf unsere Homepage www.ich-bin-ich-horn.at

HERZLICHEN DANK!